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ATA 005/2018 – Diretoria Executiva 
 

No dia dois do mês de agosto de dois mil e dezoito, às dezessete horas e cinquenta 

minutos, na sede administrativa em Sombrio, reuniu-se a Direção do SINASEFE - 

Seção Sindical Santa Rosa do Sul, estando presentes Antonio Marcos Marangoni, 

Gerson Luis da Luz, e Danieli Cristina de Souza assistente administrativa da Seção, 

para tratar da seguinte pauta: a) Discussão e deliberação sobre o ato do “Dia do Basta” 

que ocorrerá em nível nacional no dia 10 de agosto do ano corrente; b) Discussão e 

deliberação para participação da seção sindical no IX FNCIS, que acontecerá entre 

os dias 23 e 26 em Garopaba/SC; c) Apresentação e deliberação de proposta para o 

envolvimento da Seção Sindical ao evento do encontro dos egressos e ex-servidores 

do Campus Santa Rosa do Sul, que será realizado no dia 25 de agosto de 2018; d) 

Apresentação, discussão e deliberações para a criação da Resolução interna de 

diárias, ajuda de custos e valores de km rodado com veículo particular; e) 

Apresentação e deliberação para propostas de novos convênios aos sindicalizados, 

juntamente com a solicitação formal ao PSSJ para abrangência de atendimento na 

região de Sombrio e Santa Rosa do Sul; f) Disucssão e deliberação sobre estrutura 

do contrato de prestação de serviços contábeis da Efficace Contabilidade com o 

sindicato; g) Deliberação de prestador de serviço para a criação, hospedagem e 

domínio do site do sindicato; h) Deliberação para alteração de horário de expediente 

da sede administrativa; i) Informes gerais entre os membros da Diretoria Executiva. A 

reunião iniciou-se com a fala do coordenador-geral Antonio Marcos Marangoni, 

agradeceu a presença do Gerson na reunião e disse que devido passar do horário 

estabelecido para as atividades, estaria iniciando a pauta, caso no decorrer da reunião 

não chegue mais membros, será realizada a adequação da mesma para algum item 

que precise de maior discussão, a partir desta colocação, começou os trabalhos da 

pauta, com a exposição da proposta para o dia 10 deste mês, intitulada o “Dia do 

Basta” convocado pelas centrais sindicais, a qual tem o objetivo de denunciar os 

ataques aos direitos trabalhistas e aos serviços públicos, Marangoni, menciona que a 

ideia emitida pelo SINASEFE Nacional é que ocorra um ato aberto com paralisação, 



entretanto entende que não haverá adesão dos servidores, Gerson concorda e então 

propõe algo mais informativo pelos canais de contato que a seção disponibiliza, deste 

modo, delibera-se que haverá a elaboração por parte do administrativo do sindicato 

com aprovação da direção de um material visual que expresse visibilidade dos 

retrocessos autocráticos por este governo, em uma conjuntura que exige análise e 

ação sociopolítica em defesa ao emprego, aposentadoria e aos direitos trabalhistas, 

encaminhado aos servidores no dia 10 de agosto, para conhecimento por exemplo 

documentos como a EC 95/2016; PEC 287/2018; Lei das Terceirizações; Reforma da 

Previdência que evidenciam o reacionarismo deste governo, finalizando este ponto, o 

item “b” trata da discussão e deliberação para a participação da seção no IX Fórum 

Nacional das Comissões Internas de Supervisão (FNCIS) do Plano de Carreira dos 

Cargos Técnico-Administrativos (PCCTAE) que será realizado entre 23 e 26 de agosto 

em Garopaba-SC, Marangoni, cita a importância desse momento de discussão sobre 

a carreira e se tratando de um evento nacional tão próximo, facilita a participação dos 

servidores dos Campus Santa Rosa do Sul e Campus Avançado Sombrio, Gerson 

complementa que essas atividades são agregadoras não somente para os dirigentes 

sindicais e para os membros da CIS, mas realmente para todos, em comum acordo, 

será levado para a próxima assembleia para deliberação de participação e custeio 

através da Seção Sindical, Marangoni, sugere que se aprovado a participação e 

custeio da seção em assembleia, o custeio deveria ser também para a participação 

da assistente administrativa da Seção, como ouvinte e representação sindical, 

otimizando as abordagens da carreria dos TAE juntamente aos servidores, ficando 

deliberado que assim será. Partindo para o item “c” de pauta, Marangoni aborda que 

o Mauricio como coordenador de extensão do Campus Santa Rosa do Sul, procurou 

o administrativo do sindicato para convidar para uma participação no evento que 

ocorrerá no dia 25 de agosto de 2018 no Campus para os ex-servidores e egressos, 

tendo duas propostas iniciais: uma para entregas dos brindes e recepção dos 

participantes e a segunda que o sindicato possa dar um “mimo” aos ex-servidores 

sindicalizados, entre as manifestações dos coordenadores presentes na reunião 

encaminhou-se para que o Gerson converse com o Mauricio e alinhe a proposta que 

podemos colaborar e o mesmo se colocou à disposição para que no dia do evento 

esteja representando a Seção Sindical Santa Rosa do Sul. Em virtude da ausência de 

mais membros das diretoria, Marangoni, sugere que o item de pauta “d” que é a 

apresentação, discussão e deliberações para a criação da resolução interna de 



diárias, ajuda de custos e valores de km rodado com veículo particular, seja 

encaminhado para outra pauta de reunião da diretoria, Gerson estando de acordo, 

iniciou -se as tratativas do item de pauta “e”, onde Marangoni, relata que os servidores 

estão questionando o administrativo sobre a ausência de disponibilidade de alguns 

serviços e procedimentos clínicos pelo Plano de Saúde São José em Sombrio e Santa 

Rosa do Sul e como brevemente teremos o reajuste anual, considera como importante 

trazer essa discussão para a direção para que se tenha um comum entendimento de 

reivindicação de melhoria de atendimento e disponibilidade de serviços pelo PSSJ, 

assim como se possível a deliberação para que a assistente administrativo busque 

outros possíveis convênios, neste momento a Cristiane Lied, chega na reunião, e tanto 

Gerson como a mesma estão de acordo nesses encaminhamentos, ficando deliberado 

que será marcado reunião com o Plano de Saúde para essa demanda, assim como 

será identificado estabelecimentos para possíveis convênios para os sindicalizados. 

Em ato contínuo o coordenador-geral, diz que entre as adequações dos processos 

administrativos da Seção, identificou-se a inexistência de um vínculo contratual com 

a contabilidade Efficace que presta serviços contábeis ao sindicato, deste modo, 

solicita autorização dos membros presentes para proceder com essa formalidade 

entre as partes, Cristiane e Gerson são favoráveis, e Cristiane como tesoureira da 

Seção solicita o que já foi pedido pelo Conselho Fiscal, que seja  especificado os 

valores correspondentes aos serviços contábeis e a emissão de boletos. Seguindo a 

ordem de pauta, Marangoni, relata que durante o período da manhã e no final da tarde, 

ocorreu reunião com os dois prestadores de serviços para desenvolver a criação, 

hospedagem e domínio do site do sindicato e gostaria de compartilhar com os 

membros da Direção um feedback para definição em conjunto, enfatiza que na reunião 

da tarde, Gerson também participou, ele deixa claro que não se trata de uma questão 

de valores, já que a diferença de preço é mínima e ambas cotações estão dentro da 

deliberação da assembleia para custeio, mas sim, de segurança dos serviços 

prestados, flexibilidade de tratativas para o processo de criação e gerenciamento do 

site, Gerson, comenta que não sabe como foi com a empresa pelo período da manhã, 

mas achou o da tarde, organizado e com uma estrutura empresarial bem estabelecida, 

Marangoni, compartilha desse entendimento e destaca que haverá um backup, o que 

é um diferencial, já que a outra empresa não disponibiliza dentro do preço já 

estabelecido, ficando assim a definição dos encaminhamentos de fechamento para 

desenvolvimento, hospedagem e domínio do site com a empresa Conexão Desing. 



Iniciando o item “h” que trata da deliberação de alteração de horário de expediente da 

sede administrativa, Marangoni, menciona que a assistente administrativa devido uma 

logística de transporte urbano solicita que o horário de funcionamento seja alterado 

das 8h às 12h e das 13h às 17h para as 8h30min às 12h e das 13h às 17h30min, 

havendo unanimidade de entendimento dos presentes, será realizado o comunicado 

a todos os servidores da referida alteração. Encaminhando para o último item de pauta 

“i” de informes gerais, o coordenador-geral abre para pronunciamento dos presentes, 

não havendo manifestação e não havendo mais nada a tratar ficou encerrada a 

reunião, na qual eu Danieli Cristina de Souza, Assistente Administrativa desta Seção 

Sindical, lavrei a presente ata, que segue assinada por mim, pelo coordenador e por 

quem mais desejar dentre os presentes, para posteriormente dar-se à devida 

publicidade. 

 

 
Santa Rosa do Sul – SC, 02 de agosto de 2018. 
 
 

 


